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志免町農業委員会議事録 

1 開催日時 令和 2年 6月 10日（月）13時 30分から 

2 開催場所 志免町役場 2階 第 2会議室 

3 出席委員（13名） 1番：権丈実（会長） 

2番：稲永雅俊 

3番：藤修 

4番：藤修  

5番：福光學 

6番：藤茂文（副会長） 

7番：稲永健 

9番：鬼塚剛介 

10番：吉村章吉 

11番：清原美代子 

12番：堤久美子 

13番：原信彦 

14番：世利章 

4 欠席委員 8番：木村俊次 

5 議事録署名委員 5番：福光學 13番：原信彦 

6 内容 第 14号議案 農地法第 3条の規定による許可申請について 

その他 

7 会議の概要 

事務局 ただ今から、令和 2年 6月の志免町定例農業委員会を開会いたし

ます。ご起立ください。礼。よろしくお願いします。 

本日は木村委員が欠席ですので、委員 13 名の出席となっており

ます。 

それでは会長、あいさつをお願いいたします。 

会長 会長あいさつ（省略） 

事務局  ありがとうございました。 

それでは、志免町農業委員会会議規則により、議長は会長が務め

ることとなっておりますので、以降の議事進行につきましては会長

にお願いいたします。 

議長（会長）  まず、議事録署名委員の指名を行います。 

 5番：福光委員 13番：原委員にお願いいたします。 

 審議に入りたいと思います。事前に議案書を配布しておりました

ので、質疑につきましては事務局へ事前に問い合わせいただいてお

りますので、議事進行につきましては、事務局より各議案に対して
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の質疑および回答後に採決をするような形で進めさせていただき

ますが、もし質問等あればお伺いします。よろしいでしょうか。 

 それでは第 14号議案について事務局より説明をお願いします。 

事務局 第 14号議案でございます。こちらは鬼塚委員の案件となります。

ただいま退出いただきましたので、このまま進めさせていただきま

す。 

～第 8号議案について説明した。～ 

議長（会長）  今説明ありましたように、今すぐ田植えはできず、根があったり

するので、難しいとは思いますが、改良をして田として行っていく

とのことです。所有権の移転でございます。何か質疑のある方はい

らっしゃいますか。 

 よろしいですか。では採決に移ります。第 14 号議案について賛

成の方は挙手願います。 

委員 全員賛成 

議長（会長）  ありがとうございます。全員賛成ということで、第 14 号議案は

原案の通り決定といたします。 

事務局  続きまして、その他ということで会長から先程説明ありました志

免町都市計画マスタープラン改定に係る策定委員会委員の推薦に

ついて協議していただきたいと思いますので、担当の都市整備課都

市計画係より説明いただきたいと思います。 

都市整備課都市計画

係 

 日頃より、都市整備課の事業にご理解ご協力いただきありがとう

ございます。また本日は貴重なお時間いただきありがとうございま

す。 

～志免町都市計画マスタープラン改定に係る策定委員会委員の

推薦について説明～ 

 

議長（会長）  それでは委員を選定したいと思います。よろしいでしょうか。こ

の中で、もしなりたいという方はいらっしゃいますか。 

委員  全員挙手なし 

議長（会長） では私が推薦してもよろしいでしょうか。この議題の中で将来の

土地利用があります。私たち農業委員会は田・畑についてですので、

田が最も多い吉原地区にお願いしたいと思います。ですので原委員

にお願いしたいと思いますがよろしいでしょうか。 

藤委員（3番） 質問いいですか。改選になられますけど新しくなられる農業委員

の方、マスタープランは 10 年間と先が長いので、できるだけ若い

方のほうがいいと思うので、7 月からなられる農業委員を含めて検

討したほうがいいのかと思うんですよね。 

委員  今回の通知が 7 月からマスタープラン策定委員会となりますの
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で、現状として新しい農業委員が議会の承認を得ておらず、7 月に

は策定委員が決まっておかないといけないので、今の農業委員さん

から選任するようになります。 

藤委員（3番）  わかりました。現委員の中から選任するしかないと。 

事務局  そうです。藤委員がおっしゃる通りではあるんですけど。 

藤委員（3番）  次にですね、ここでも何回も言ってるように吉原の農地について

はどうにもこうにも動かせないですよね。でしょ。農地でいくしか

ないんでしょ。 

事務局  何かをするにあたっては、土地利用計画がベースになるので、今

の法律上であれば都市計画法、農地法がベースになるので、そこを

クリアしたものがマスタープランの色付けとなるので 100 パーセ

ント今のままとは言い切れないところがあるので、そういった農地

を多く持っているという意味で会長はおっしゃったと思います。 

都市整備課都市計画

係 

今回の話のメインになってくるのは恐らく１０年後の志免宇美線

の計画となってくるので、吉原の委員さんが入っていただいた方が

良いというのはありますね。 

議長（会長） 広大な土地で稲だけ作っていいのかなという気持ちがあります。も

っと有効な利用方法があるのではないか。そういった面でも考えて

いけるのはその地域の委員さんしかいないと思います。 

堤委員 町民にはアンケートを送るんですか 

都市整備課都市計画

係 

今後４地区に分けて予定しています。対象者は無作為に抽出しま

す。中学３年生にも送ります。 

議長（会長） よろしいですか。他にございますか。 

 ～全員なし～ 

議長（会長） 原さんよろしいですか。 

原委員 はい。 

副会長 それではご起立ください。これで 6月の定例会議を終了します。お

疲れ様でした。 

 

 会   長                      

 

 議事録署名委員    番               

 

 議事録署名委員    番               


